

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 10. Mai 2022

Gemeinsame Pressemitteilung des Geschichtsvereins und der Stadt Mühlheim am Main zum Mühlentag 2022 - Mühlentag an der Brückenmühle findet im Spätsommer statt

Der traditionell am Pfingstmontag durchgeführte Mühlentag wird in diesem Jahr im Spätsommer stattfinden. Darauf haben sich der Geschichtsverein Mühlheim als Veranstalter und die Stadt Mühlheim als Eigentümer des Mühlenanwesens verständigt.

Gründe dafür sind zum einen die beengten Verhältnisse auf dem Gelände und in der Mühle, die für Besucherinnen und Besucher eine Maskenpflicht bedeuten würden, da Abstände nicht eingehalten werden können, Führungen nur eingeschränkt durchgeführt werden können und zum anderen die noch nicht endgültig abgeschlossenen Arbeiten an der Ausstellungskonzeption.

„Daher haben wir gemeinsam entschieden, den Mühlentag nach den Sommerferien zu veranstalten“, so der 1. Vorsitzende des Geschichtsvereins Mühlheim Karl-Heinz Stier und Bürgermeister Daniel Tybussek zur Entscheidung. Der Termin wird rechtzeitig bekanntgegeben.